

NEWS

Kecamatan Kota Kediri Gelar Pentas Seni Jaranan di Taman Joyoboyo Kelurahan Banjaran

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NEWS.OR.ID

Aug 17, 2024 - 16:31



KOTA KEDIRI - Dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 dan semarak HUT Kemerdekaan RI ke-79, Camat Kota melalui Kelurahan Banjaran

melaksanakan pagelaran kesenian jaranan dilaksanakan di Hutan Joyoboyo, Kota Kediri, Sabtu (17/8/2024) pukul 10.00 WIB sampai selesai.

Pentas kesenian jaranan kali ini melibatkan grup jaranan Putro Kediri Budoyo, Turonggo Budoyo dan grup jaranan Sardulo Seto.

Kecamatan Kota Plt Bagus Hermawan, SE.,MAP.,melalui Kepala Kelurahan Banjaran M.Yusuf menyampaikan bahwa dalam rangka memperingati Hari Jadi Kota Kediri ke-1145 dan HUT Kemerdekaan RI ke-79 dimana Kecamatan Kota melalui Kelurahan Banjaran melaksanakan pentas kesenian jaranan.

"Dipilihnya hiburan khas Kediri ini bertujuan untuk melestarikan dan menguri-nguri budaya jawa dan mempertahankan kearifan lokal agar tidak pupus ditelan perkembangan jaman serba digital,"ucapnya.

Lanjut Yusuf dengan terus melestarikan budaya seni jaranan di Kediri dan ikut mengajak regenerasi anak muda sebagai pewaris dan penerus budaya Jawa khususnya kesenian jaranan.

Kesenian jaranan yang ada di Kota Kediri sendiri mencapai ratusan grup yang tergabung dalam Paguyuban Wahyu Kridho Budoyo. Salah satunya sebagai wujud perhatian dan kepedulian Pemerintah Daerah dalam menguri-nguri budaya Jawa.

Tentunya dengan melibatkan seluruh grup seni jaranan untuk bisa menampilkan kreatifitas dan tidak menghilangkan pakem dari seni jaranan itu sendiri.

Dengan menggandeng para grup seni jaranan yang ada di Kota Kediri ini dengan begitu ikut mendorong semangat para pelaku seni dalam melestarikan dan mengembangkan kreatifitas.

"Sehingga, pelaku seni jaranan merasa diperhatikan oleh pemerintah daerah dan setiap ada pertunjukkan seni jaranan yang berdampak pada sektor ekonomi para pelaku UMKM ikut meningkat dan daya jual produknya semakin laku yang berdampak pada ekonomi semakin meningkat," ungapnya.

Lanjut Yusuf untuk selanjutnya pada tanggal tanggal 24 Agustus 2024 bertempat di Kelurahan Kemasam juga akan menggelar pentas seni jaranan.

Dengan melibatkan grup kesenian jaranan Batoro Putro, Putro Renggo Budoyo, Satriyo Mudo Taruno, Turonggo Sakti dan Putro Sriwijoyo.

"Dan, yang terakhir pada tanggal 7 September 2024 akan digelar di Kelurahan Kampung Dalem. Selanjutnya yang akan tampil grup jaranan Wahyu Anom Saputro, Mitoro Putro, Putro Simo Joyo, Putro Ronggo Wijoyo dan grup jaranan Putro Bismo," pungkasnya.